

Pressestelle, Freitag, 21. Februar 2014

Pappelfällungen am Mainufer

In der Woche ab Montag, dem 24. Februar, wird die Nutzung des Mainuferweges zwischen Fährstraße und Dietesheim zeitweise nur eingeschränkt möglich sein. Am Mainufer müssen noch vor Beginn der Vogelbrut notwendige Fällarbeiten durchgeführt werden. Die betroffenen, großwüchsigen Hybridpappeln sind aufgrund ihres Alters, teilweisen Pilzbefalls, hoher Totholzanteile und Kronenschäden bruchgefährdet und müssen zur Wahrung der Verkehrssicherheit des Mainuferweges entfernt werden. Die Stadtverwaltung bittet um Verständnis für mögliche Unannehmlichkeiten.